

## Mitglieder des MEF-Kreises stellen sich vor



***Ele Fey, 62 Jahre, Grundschullehrerin***

Ich engagiere mich im MEF-Kreis der Gemeinde St. Marien in Oberhausen seit seiner Gründung im Jahr 1990. Zum ersten Mal in der Misión Norte Potosí in Bolivien war ich 1983. Ich war damals schockiert von der extremen Armut und der Perspektivlosigkeit der Menschen. Gleichzeitig war ich beeindruckt von der Arbeit der Padres vor Ort, die nicht nur seelsorgerische Arbeit leisteten, sondern sich in allen für die Campesinos wichtigen Lebensbereichen engagierten. Seitdem war ich elfmal in Norte Potosí. Vieles hat sich an den Lebensbedingungen verbessert. Trotzdem ist unsere Hilfe weiterhin dringend nötig. Als Christin sehe ich mich herausgefordert dazu beizutragen.